

聖中だより

<http://schit.net/tama/jhhijirigaoka/>
ユネスコスクール・コミュニティスクール



学校教育目標

- ・心身ともに健康で実践力のある生徒
- ・深く考え進んで学ぶ生徒
- ・人や物・自然を大切にする生徒

育っていくもの

校長 矢野 尚子

10月初旬から大きな行事が続きました。その締めくくりに、31日（金）に1年生は多摩地域、2年生は鎌倉を巡る校外学習が行われました。

先日の全校朝礼で話したように、班で調べ、計画を立て、当日実行するという活動は皆さんの「考えて行動する力」が試されるものでした。この課題にどの班もチャレンジし、無事にゴールすることができました。想定外のことが起こっても、トラブルに見舞われても、それに対応していくことが勉強です。よい経験が積めたことだと思います。

さて、ここで3年生のある生徒の書いた合唱祭後の作文の一部分を紹介します。

「修学旅行での三日間が私たちの関係を大きく変えた。班別行動や部屋での語り合いをする中で、普段話すことのなかった仲間と距離が縮まったり、知らない一面を見たりすることができた。そんな他愛もない会話で笑い合うたびに、クラスの一体感が生まれた。～中略～修学旅行から帰ってきてからの練習は雰囲気が一変し、心地よいハーモニーを奏で始めた。それは修学旅行で育まれた信頼が、歌声につながったからだろう」

この作文を読んで、修学旅行での3年生の楽しそうな姿が思い出されました。この人の周りでは、互いに声を掛け合って楽しく過ごす雰囲気が生まれて、それが広がっていったのだなあ、きっと多くの3年生が同じように感じていて、よい集団に育っているのだなあと、嬉しい気持ちになりました。

1・2年生の皆さん、校外学習ではしっかり行動し、様々な見学地を回ることを楽しんできたと思いますが、班行動を振り返ってみてください。一日一緒に行動する中で、互いにどのような言葉を掛け合ったでしょうか。班員との仲は深まりましたか。

日頃の学校生活でもいつも一緒にいる友達と話すだけではなく、クラスの仲間と自然に声を掛け合い、互いのよさを認めていくことで、居心地のよいクラス、よい集団に育っていきます。残り4カ月半でどのような雰囲気のクラスに育っていくのか、一人ひとりの気持ちが大切です。

マラソン大会

少し肌寒い冬に向かう空の下、11月5日（水）、マラソン大会を開催しました。全校生徒に都立多摩桜の丘学園の生徒のみなさんが加わった約300名が、陸上競技場までを往復する3kmのコースを疾走しました。スタート前の少しドキドキした表情、1秒でもタイムを縮めようと必死に走る姿、走っている人を温かく励まし応援する声、ゴール後の疲労感と充実感に満ちた表情。全力で取り組む中で、いつもの教室とはまた違う姿がたくさん見られました。目標、達成感は人それぞれだったかと思いますが、充実したよい1日になったと思います。



1年生校外学習



多摩地域の企業・文化・歴史を学ぶ

1年生の初めての校外学習はコース全てを班ごとに自分たちで考えて決めました。校外学習スローガンは「Enjoy かつ Smart に！ - Cooperation -」。行き先、時間、交通手段など、一つ一つ自分たちで確認しながら、仲間と協力し多摩地域の企業や文化施設を見学して廻りました。見学企業は、株式会社長谷工コーポレーション・KDDI 株式会社・日本アニメーション株式会社・読売プリントメディア府中工場・クリクラ町田工場の中から 1 か所を選択。文化施設は東京都埋蔵文化財センター・高幡不動尊・深大寺・大國魂神社など。この校外学習を通して班ごとのプランニング、公共の場でのルールやマナー、そして班の仲間で協力しながら行動することを体験しました。時間配分がうまくいかず、予定を変更した班もありましたが、班で相談し臨機応変に対応していました。何より、班の仲間と行動する中でたくさんの笑顔があふれています。今回の経験が来年度の校外学習につながることを期待しています。



表彰

バドミントン部 第7ブロック日南地区新人大会 男子団体 第3位



2年生校外学習

古都鎌倉の歴史と文化を巡る



2年生の鎌倉校外学習のスローガンは「Let's new challenge! そうだ 鎌倉、行こう」。班ごとに歴史や文化を調べ、綿密な計画を立て、鎌倉の寺社仏閣を巡りました。まず授業の知識を土台に各自が事前学習として、各自が様々な切り口で鎌倉を取り上げた新聞を作りました。その上で班行動の綿密な行動計画をたてました。鎌倉は今や世界的な観光地でもあり、国内だけでなく様々な国の方々が訪れています。各班の行動計画もまた、それぞれ魅力的なプランが練られていました。

当日は、幸い雨は帰路のみで、それぞれ鎌倉の史跡や歴史、街並みを楽しみました。高徳院では大仏の大きさに驚く姿が見られました。鶴岡八幡宮では、満面の笑顔で班での写真撮影をする姿が見られました。そして、小町通りでは、食べたいものを食べたり、買いたいものを買ったりしながら、班の仲間と楽しいひとときを過ごしていました。今回の古都鎌倉での文化や歴史に触れるグループ活動を通して、協調性や自主性を高め、規律ある行動に努めることができ、来年の修学旅行に向けての土台になる一日となりました。



11、12月の行事予定

- 11/13(木) 第3回定期考査
- 14(金) 第3回定期考査
- 17(月) 第3回定期考査
- 18(火) ⑤⑥カット 実力テスト(3年生)
- 19(水) 実力テスト(3年生)
 - 都立多摩桜の丘学園スポーツ交流(1年生)
 - 数トレ Eトレ
- 20(木) 専門委員会
- 21(金) 中央委員会
- 23(日) 勤労感謝の日 ESAT-J(3年生)
- 24(月) 振替休日
- 25(火) 都立多摩桜の丘学園出前授業(1年生)
- 26(水) 数トレ Eトレ

- 12/1(月) 第3期時間割始 安全指導 教育相談始
- 3(水) 数トレ Eトレ
- 5(金) 教育相談終
- 9(火) ⑤⑥カット
- 10(水) 職員会議 数トレ Eトレ
- 11(木) 専門委員会
- 12(金) 中央委員会
- 15(月) 生徒会朝礼 私立入試相談
- 子どものための伝統文化・芸能体験授業【三味線】(2年生)
- 16(火) 避難訓練
- 17(水) 数トレ Eトレ
 - 移動教室保護者会(1年生)
- 18(木) スケアードストレイト交通安全教室
- 学校運営協議会
- 24(水) 給食終 大掃除
- 25(木) 第2学期終業式
- 26(金)~1/7(水) 冬季休業日